## Schachmeister in spe

## Timo Küppers auf dem Weg zum Internationalen Meister

Beim Internationalen Schachopen in Barcelona, dem weltweit bestbesetzten offenen Schachturnier dieses Sommers, überraschte Nachwuchstalent Timo Küppers (Schachfreunde Katernberg) mit einem sensationellen Erfolg: Aus 10 Runden holte er 7 Punkte, unterlag nur dem späteren Turniersieger Nisipeanu und dem deutschen Supertalent
Vincent Keymer, besiegte
jedoch zahlreiche deutlich stärker eingeschätzte
Spieler, darunter in der
Schlussrunde den peruanischen Internationalen
Meister Jonathan Cruz.
Küppers war vom Setzlistenplatz 209 gestartet und
landete am Ende auf Rang
37. Seine ELO-Zahl wird
durch dieses Turnier um

knapp 150 Punkte steigen, womit er sich in der Essener Rangliste dicht an seinen Trainer Bernd Rosen heranschiebt. Am meisten wird sich der angehende Jura-Student jedoch über die erspielte Titelnorm freuen - noch zwei solcher Erfolge, und er würde vom Weltschachverband zum Internationalen Meister ernannt.



Timo Küppers, ein Katernberger Jung', ist als Schachspieler schon bemerkenswert erfolgreich. Foto: privat



